



Bericht aus der letzten öffentlichen Sitzung des Gemeinderates vom 22.04.2024

Bürgerfragestunde

Aus der Bürgerschaft wurden keine Fragen gestellt.

Protokollgenehmigung

Der Gemeinderat genehmigte das Protokoll der letzten öffentlichen Sitzung vom 18.03.2024.

Bekanntgabe von Beschlüssen aus der letzten nicht-öffentlichen Sitzung

Bürgermeister Jerg gab folgenden Beschluss aus der letzten nicht-öffentlichen Sitzung vom 18.03.2024 bekannt:

- Personalangelegenheit

Der Gemeinderat hat einstimmig je einer Stelle für eine ständige stellvertretende Leitung an den Kindergärten St. Franziskus in Gutenzell und Don Bosco in Hürbel ab dem 01.04.2024 zugestimmt.

Bausachen:

a.) Befreiung von örtlicher Bauvorschrift über die Zulässigkeit von Einfriedungen, Flst. 558/3, Kirchberger Straße 36/1, Gemarkung Gutenzell

a.) Der Gemeinderat hat die Befreiung einstimmig erteilt.

Änderung der Feuerwehr-Kostenersatz-Satzung; Anpassung von Kostenerstattungssätzen bei den Fahrzeugen

Die Feuerwehr-Kostenersatz-Satzung regelt die Höhe des Kostenersatzes für die Leistungen der Freiwilligen Feuerwehren Gutenzell und Hürbel, sofern diese nicht unentgeltlich zu erbringen sind.

Durch die allgemein gestiegenen Fahrzeugbeschaffungspreise im Bereich der Feuerwehr hat das Innenministerium darüber informiert, dass gemäß der „Verordnung zur Änderung der Verordnung über den Kostenersatz für Einsätze der Feuerwehr“ neue Stundensätze für Feuerwehrfahrzeuge zu erheben sind. Für Einsätze, die vor dem 19. März 2024 stattgefunden haben, sind nach wie vor die alten Sätze anzuwenden.

Der Gemeinderat hat daher eine Änderung des „Verzeichnis der Kostenerstattungssätze für Leistungen der Feuerwehren Gutenzell und Hürbel“ beschlossen.

Es wird auf die Satzungsänderung in diesem Amtsblatt verwiesen.

Aufstellung einer Plakatierungssatzung

Der Gebrauch der öffentlichen Straßen über den Gemeingebrauch hinaus, zur Durchführung von Veranstaltungs-, Angebots- und sonstige Werbung sowie Wahlwerbung ist eine Sondernutzung nach § 16 Straßengesetz für Baden-Württemberg und bedarf daher einer Genehmigung der Ge-

meinde. Der Gemeinderat hat mit dem einstimmigen Beschluss zur Aufstellung der Plakatierungssatzung die bisher angewendeten Regeln rechtssicher festgesetzt.

Es wird auf die Plakatierungssatzung in diesem Amtsblatt verwiesen.

Erschließung Baugebiet „Bei der Schule“; Vergabe Wartehallen für Bushaltestellen

Der Gemeinderat hat die Anschaffung und Montage von zwei Wartehallen für die Bushaltestellen „Stockäcker“ in Hürbel mehrheitlich beschlossen. Der Preis beträgt für die beiden Hallen zusammen 18.000 Euro netto. Das Fundament sowie die rückseitigen Holzverkleidungen werden durch die Gemeinde errichtet.

Vereinsförderung; Zuschussantrag des VfB Gutenzell e.V. für die Installation einer Beregnungsanlage

Vom örtlichen Sportverein „VfB Gutenzell e.V.“ ging ein Zuschussantrag für die Installation einer Beregnungsanlage ein. Bislang werden die beiden Rasenplätze über einen mobilen Beregnungswagen gewässert. Dieser zog sich über mehrere Stunden hinweg über den Platz und musste anschließend wieder aufwendig aufgerollt, versetzt und neu gestartet werden. Dies bedeutete für die bisherigen Platzwarte einen enormen Aufwand, insbesondere in Trockenperioden. Mit der nun geplanten Beregnungsanlage sollen diese Arbeitsschritte deutlich vereinfacht werden.

Der Gemeinderat hat dem Zuschussantrag des VfB Gutenzell e.V. zugestimmt und stellt für die Installation einer Beregnungsanlage 30.000 Euro zur Verfügung.

Verschiedenes

- Bürgermeister Jerg informierte das Gremium über den aktuellen Sachstand zum Thema Kommunalwahlen. Der Gemeindewahlausschuss hat am Montag, den 08.04.2024 beide eingereichten Wahlvorschläge zugelassen. Alle Unterlagen sind bestellt. Am 07.05.2024 und am 16.05.2024 werden für die Wahlhelfer Schulungen stattfinden.
- Bürgermeister Jerg gab bekannt, dass es nach Fertigstellung des Rotstegs eine Einweihungsfeier geben soll. Der genaue Termin stand am Tag der Sitzung noch nicht fest.